



7/24 市内3高校野球部交歓試合



3高校の野球部OB会が協力し、3年生にこれまでの成果を発揮する機会を設けようと浜公園川の江野球場で行われました。選手たちははつらつとしたプレーを見せ、保護者やOBから大きな拍手が送られました。

7/29 第24回四国中央市長杯  
朝日S-1グランプリ2020



ユーホールで行われ、県内外から89名が参加し、一般の部3クラス、子供の部4クラスに分かれて激戦を繰り広げました。午後からは、伊奈祐介七段、長谷川優貴女流二段による指導対局も行われました。

7/31 プロレス四国統一ヘビー級の  
チャンピオンに輝きました!



愛媛プロレス所属で本市の観光大使を務める凡人パルプさんが、7/12(日)に松山市で開催された「四国統一ヘビー級選手権」で王者のKURUSHIMAに勝利し、初のタイトルを獲得したことを市長に報告しました。

7/31 保育園芸術士派遣事業



松柏保育園で行われ、園児らは本市出身の芸術士・長谷川隆子さんによる「海の絵本」の読み聞かせを受けた後、海の生き物を自由に描き、カラフルな氷絵の具で色を付けて遊びました。

7/31 認知症サポーター養成講座



市役所市民交流棟で、認知症についての理解を深め、支援を行う応援者を養成するため行われました。この日は、認知症に関する寸劇も披露され、参加者は笑いを交えながらも真剣に認知症について学んでいました。

7/31 しこちゅ〜ほっこりナイト



しこちゅ〜ホールで開催され、川之江高校と三島高校の地元2校に加え、昨年度の書道パフォーマンス甲子園優勝校である長野県松本蟻ヶ崎高校もオンラインで生出演し、書道パフォーマンスを披露しました。

あなたのお店や会社をPRしませんか!  
四国中央市ホームページ  
**バナー  
広告主募集**  
問い合わせ先 広報広聴係 28-6158

住みなれた地域で、にこやかに幸せな生活を。  
住宅型有料老人ホーム  
ココココ四国中央  
ココココ三島  
ココココ 検索

劇団四季ミュージカル  
「コーラスライン」10/31(土)  
ハイスタッフホール 大ホール (17:30開演)  
一般9,900円 一般発売9月26日(土) 全席指定  
会員9,400円 会員先行9月22日(火)  
ハイスタッフホール <http://kanon-kaikan.jp/>  
(JR観音寺駅から徒歩3分) TEL 0875-23-3939

